

DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
VISITA ESCOLAR
27 DE OCTUBRE DE 2005.

ME DA MUCHO GUSTO RECIBIRLOS EN EL SALON DE HONOR DE CASA PRESIDENCIAL, ES UNA COSTUMBRE DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, ABRIR LAS PUERTAS EL DIA JUEVES, PARA QUE VENGAN TODOS LOS SALVADOREÑOS, ESPECIALMENTE ALUMNOS, EN UNA GIRA POR CASA PRESIDENCIAL QUE CONSIERAMOS UNA GIRA CIVICA, PARA QUE CONOZCAN EL SITIO DONDE TRABAJA EL PRESIDENTE, PARA QUE CONOZCAN EL SITIO DONDE SE REUNE EL CONSEJO DE MINISTROS, DONDE SE TOMAN LAS DECISIONES MAS IMPORTANTES DEL PAIS.

AQUÍ EN ESTE LUGAR, ES EL SALON DE HONOR, SESIONA EL CONSEJO DE MINISTROS, AL FONDO TENGO EL DESPACHO PRESIDENCIAL, HAY UN SALON DIPLOMATICO ANTES, DONDE RECIBO LAS CARTAS CREDENCIALES DE LOS EMBAJADORES Y AQUÍ ESTA TAMBIEN EN ESTA PARTE DERECHA DE CASA PRESIDENCIAL, LA OFICINA DE LA VICEPRESIDENTA Y LA SECRETARIA PRIVADA, LA SECRETARIA JURIDICA, LA SECRETARIA TECNICA Y LA SECRETARIA PARTICULAR, QUE ESTAN UBICADAS EN ESTOS SALONES DE LO QUE FUE LA CANCELLERIA ANTES.

NO SE OLVIDEN QUE EN EL 2001, DESPUES DEL TERREMOTO EL PRESIDENTE FLORES EN AQUEL ENTONCES DECIDIO TRALADAR CASA PRESIDENCIAL ACA A LA CANCELLERIA, YA QUE LA CASA DE GOBIERNO QUE ESTABA UBICADA EN SAN JACINTO, SUFRIO DAÑOS.

ES IMPORTANTE QUE ESTEN AQUÍ, QUE CONOZCAN LO QUE HACEMOS, HOY VAMOS A ENTREGAR BECAS A LOS MUCHAHOS DE FESA QUE SE VAN A SOMETER AL TRABAJO DEL INTERNADO DE FUTBOL, HEMOS CONSIDERADO QUE FESA ES UNA INSTITUCION SERIA, RESPONSABLE, CON GENTE HONORABLE AL FRENTE QUE NOS ACOMPAÑAN EL DIA DE HOY. Y HEMOS



DESTINADO FONDOS COMO PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA PARA TRABAJAR EN EL PROGRAMA DE FUTBOLISTA INTEGRAL.

Y ADEMAS SALUDO A LAS ESCUELAS QUIENES NOS ACOMPAÑAN HOY, LA PANAMERICANA Y UN CENTRO ESCOLAR MAS, LES DOY LA BIENVENIDA, SI TIENEN ALGUNA PREGUNTA ANTES DE ESTE ACTO, CON MUCHO GUSTO LA VAMOS A RESPONDER, LES AGRADEZCO, SE QUE ALGUNOS HAN MADRUGADO PARA VENIR A CASA PRESIDENCIAL.

YO ESTOY EN TRAJE YA DE COMBATE, VOY PARA TOROLA EN ALGUNOS MOMENTOS, HOY COMIENZA, CUANDO DIGO COMBATE, DIGO COMBATE DE TRABAJO, YA GRACIAS A DIOS NO HAY GUERRA, POR CIERTO UN MUNICIPIO MUY GOLPEADO POR LA GUERRA.

VAMOS A ENTREGAR HOY LAS PRIMERAS AYUDAS A LAS FAMILIAS MAS NECESITADAS, VAMOS A MEJORAR LOS SERVICIOS DE AGUA POTABLE, VAMOS A COMBATIR LA EXTREMA POBREZA, Y POR ESA RAZON VOY A TOROLA QUE ES UNO DE LOS CIEN MUNICIPIOS UBICADOS EN EL MAPA DE LA POBREZA, QUE VA A ATENDER ESTE GOBIERNO A PARTIR, O QUE YA ESTAMOS ATENDIENDO, PERO QUE HOY OFICIALMENTE HAREMOS ENTREGA DE ESTA AYUDA A LAS FAMILIAS NECESITADAS.

ASI ES QUE BIENVENIDOS A TODOS, ESTA ES SU CASA.